

Treifnarrhalla quoll über
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 19. Februar 2009 (Nummer 08) -

Treifnarrhalla quoll über

Die Burglahrer Treifnarrhalla quoll über vor kostümierten und geschminkten Kindern. Die KG Burggraf hatte traditionell die Kinder der Lahrer Herrlichkeit zum großen Burglahrer Kinderkarneval eingeladen und sie folgten scharenweise in die närrische Hochburg Burglahrs. Burgspatzen, Jugendtanzgarde, WestWood-Dancers, die Große Garde, Sitzungspräsident Burkhard Girstein, Vorsitzender Jürgen Eul, Prinz Ralf und den drei Nachwuchsmoderatorinnen, Ann-Kathrin und Laura Eul und Janina Krumscheid, zogen begleitet von der Musik Adi Krumscheids auf die Bühne, mit brandendem Applaus der Kinder und ihrer Eltern. Ihrem großen Vorbild Burkhard naheifernd führten sie durch das Programm. Die Jüngsten der KG Burggraf, die Burgspatzen eröffneten in ihren niedlichen Clownskostümen den Reigen der Tanzdarbietungen. Ihnen folgten die Mini Funken Oberlahr in ihren tollen rot-weißen Uniformen, die Jugendtanzgarde der Burggrafen, die Tanzgarde der Burggrafen mit ihrem Gardetanz. Dann kamen die kleinen Tänzer aus Maulsbach und zeigten in zwei Tänzen was sie drauf haben. Die Horhauser Lolli-Popps waren die nächsten die die Beine schwangen. Die Kindertanzgruppe Fernthal, die Tanzgruppe Hipp Teens sowie die Jugendtanzgruppe Oberlahr waren anschließend an der Reihe bevor der Showtanz der WestWood-Dancers Burglahr und der der großen Garde die Glanzpunkte des Nachmittages zeichneten. (wwa)

